

# 学校だより

京都市立樺原中学校  
平成28年10月 1日

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205702>

## 10月（神無月）後半戦がスタートしました

いよいよ芸術の秋、スポーツの秋がやってきました。9月から天候不順が続き、また台風が続けて襲来し各地に甚大な被害をもたらしています。そうした中にあっても、災害に立ち向かう多くの人々の力強い姿勢や努力に敬意を表したいと思います。

さて、樺原中学校では一年を通じて大きなイベントである文化祭・合唱コンクール、体育大会がいよいよ開催されます。早くから文化祭へ向けて進められた準備や取組。休み時間や放課後には、教室・廊下や中庭で熱心に合唱練習をしているグループがあちらこちらで見られます。だれもが真剣に取り組む姿がとても素晴らしい感じます。

昨年度の体育大会は、体育館建設に伴う工事により6月に行われました。今年度も狭いながら、「樺原中学校のグランドで開催したい」という生徒たちの強い願いもあり、本校のグランドで行います。体育大会を効率的に、そして実り多きものにするために厳しい条件を考慮し会場の有効な設営と運営を考えています。

その甲斐もあり29日（木）の体育大会予行では、早朝の準備段階から多くの生徒たちが積極的に参加し、グランドの整地・ライン引き等に汗を流しました。体育大会予行にもかかわらず本番さながらに声を掛け合い、大いに盛り上がる競技練習内容となりました。

今年は、リオオリンピック・パラリンピックが開催された年でもあります。そして、2020年には東京オリンピックが行われます。出場選手たちは日々厳しい練習を積み重ね、お互いに切磋琢磨し、全身全霊を傾けて競技に臨みます。その姿勢や努力が観戦する我々に感動と勇気と元気を与えてくれました。

様々な学校行事に真剣な思いで取り組む樺原中学校生徒たちの姿勢に、オリンピックの選手に負けないぐらいの熱意とやる気を感じています。それは短期間で創られたものではなく、先輩諸氏から引き継がれた伝統の礎と、日々の学校生活で培ってきた努力の賜だと思います。

生徒たちはすばらしい力を発揮し、お互いを認め励まし合い、思いやりの絆とチームワーク、それが渾然一体となり最高の文化祭・体育大会を創り上げてくれると信じています。

## 体育館建設より！！

体育館建設も12月1日の完成予定を目指し、大詰めを迎えてきました。建物全体の覆いも少しずつ取り払われ、重厚な建物の全体が姿を現しつつあります。北校舎3階窓から見える屋根の防水工事や塗装、窓枠の設置等外壁の工事も順調に進み、内装作業も行われています。

また、並行して行われていた駐輪場も新しく増設・完成しました。駐輪できる台数も大幅に増え、体育館完成後にはLED照明も取り付けられます。これから日の入りが早くなるため、使い勝手がさらに良くなります。完成が待ち遠しいですね。



日	曜	10月の行事
1	土	
2	日	
3	月	
4	火	合唱コンクール リハーサル2
5	水	合唱コンクール
6	木	校内展示（～12日）
7	金	体育大会（雨天12日）
8	土	盲学校交流
9	日	
10	月	体育の日
11	火	生徒会選挙告示 ベル着点検（～14） 11月分給食申込締切
12	水	体育大会予備日 立候補者受付開始（～25）
13	木	
14	金	あいさつ運動 2・3年確認プログラム
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	第Ⅲテスト
20	木	第Ⅲテスト 1組校外学習
21	金	第Ⅲテスト
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	学校保健委員会
26	水	進路保護者説明会（14:15～）
27	木	
28	金	1年非行防止教室
29	土	京都市中学校生徒音楽祭
30	日	
31	月	

## 秋季大会に向けて

1・2年生にとって初めての公式戦となる秋季大会（新人戦）の熱戦が続いています。3年生の先輩たちと共に汗を流し、引き継いだ技能や立ち向かう精神力を糧に最大限の力を発揮している事でしょう。悔いのないよう全力を尽くして下さい。応援しています。